

EL GOBIERNO ARGENTINO ILEGALIZO LA ORGANIZACION PERONISTA MONTONEROS

BUENOS AIRES, 8 de septiembre.—El gobierno argentino decretó esta noche la proscripción legal de la organización peronista Montoneros. El movimiento, que pasó a la clandestinidad dos meses después de la muerte del general Perón, no se encontraba sin embargo jurídicamente proscrito. El decreto especifica que quedan prohibidas las actividades de sus organizaciones paralelas, lo que incluye de hecho a la Juventud Peronista. (UPI).

El Gobierno Argentino Declaró Fuera de la Ley a Montoneros

El Decreto Prohíbe Cualquier Actividad que Tienda a Destacar los Actos del Grupo Guerrillero— La Triple "A" Amenazó con la "Ejecución Inmediata" a un Líder Agrario— Estudiante Muerta en Buenos Aires

(AFP, UPI, AP y PL)

BUENOS AIRES, 8 de septiembre. —La organización revolucionaria Montoneros, que se había autoproscribió hace exactamente un año, fue declarada fuera de la ley por el Poder Ejecutivo, esta noche.

El gobierno prohibió, mediante decreto, la difusión y cualquier otra actividad que tienda a destacar los actos de dicha organización.

Esta prohibición, que alcanza así a una segunda organización clandestina, desde que el actual régimen asumió el poder (la primera fue el Ejército Revolucionario del Pueblo), fue adoptada en virtud "del flagelo que representa la subversión en el país".

Textualmente el artículo primero del decreto prohibitivo de los Montoneros subrayó que "se prohíbe el proselitismo, adoctrinamiento, difusión, requerimiento de ayuda para su sostenimiento y cualquier otra actividad que efectúe para lograr sus fines el grupo subversivo autodenominado "Montoneros, ya sea que actúe bajo esa denominación o bajo cualquier otra que la sustituya".

La decisión gubernamental es consecuencia, por otra parte, de la última reunión de gabinete, en la que participaron los comandantes generales de las Fuerzas Armadas y en la que se establecieron las pautas para combatir la subversión en el país.

En esta lucha tendrá participación activa el ejército, cuyos mandos subrayaron la necesidad de extirpar la violencia utilizando todos los medios a su disposición.

Los montoneros nacieron en 1969, cuando un grupo de nacionalistas católicos, influidos por la prédica tercermundista, se lanzaron a la lucha armada y buscaron insertarse en el justicialismo, movimiento al que concibieron como el único instrumento posible para ganar apoyo popular.

NUEVAS AMENAZAS DE LA TRIPLE A

Por otra parte, las amenazas de "ejecución inmediata" formuladas por la organización terrorista denominada Alianza Anticomunista Argentina, conocida como la Triple A, motivaron la suspensión del VI cabildo abierto del agro de la provincia de Resistencia, del Chaco, que debía comenzar hoy en la ciudad de Quitilipi.

Según un comunicado, firmado por el citado grupo terrorista de extrema derecha, que publicó hoy el diario Crisol, la triple A resolvió "dictar sentencia de ejecución contra el secretario general de las Ligas Agrarias Chaqueñas, Osvaldo Raúl Lovey, su plana mayor, directivos de cosecha y de la cooperativa de Quitilipi".

Las amenazas de muerte fueron hechas extensivas al ministro de gobierno, Florencio Tenev, al jefe de policía, Wenceslao Ceniquel, y a varios periodistas del propio diario, agrega Crisol.

NO HAY RESPUESTA DE LAS AUTORIDADES

A su vez, el director de la revista cultural Crisis, de vasta difusión en el país, denunció hoy que un grupo terrorista de extrema derecha amenazó telefónicamente con asesinar a los redactores de la misma y dinamitar los talleres donde se imprime.

Eduardo Galeano, novelista y ensayista uruguayo que dirige la revista desde 1973, declaró hoy a The Associated Press que, a causa de las amenazas, envió telegramas reclamando garantías al ministro del Interior, a la Policía Federal y a la Secretaría General de la Presidencia de la Nación. "Hasta ahora, no he tenido respuesta", afirmó.

Las amenazas, según Galeano, fueron preferidas telefónicamente por personas que decían hablar en nombre del comando "José Ignacio Rucci". Indicaron que darian muerte al director y periodistas de la revista. Otras llamadas fueron efectuadas a los dos talleres gráficos donde se imprime Crisis, amenazando con hacer volar sus instalaciones si se continuaba editando la publicación, que aparece mensualmente.

Finalmente, las supuestas gestiones financieras que realiza el industrial argentino Jorge Antonio ante un grupo de países árabes no cuentan "en absoluto" con ningún respaldo del gobierno, dijo Cafiero.

Un miembro de la comitiva del ministro argentino puntualizó que "en la Argentina no conocemos de eso", y poco después el propio ministro expresó a United Press International que esas supuestas gestiones no cuentan "en absoluto" con el aval del gobierno argentino.

BOMBAZO

Entre tanto, una estudiante muerta y cuatro heridos causó el estallido de una poderosa carga explosiva esta tarde en plena capital federal, informó la policía.

Una de las víctimas está en grave estado. El atentado ocurrió frente a la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Belgrano, barrio aristocrático del norte de la capital.

La carga estaba colocada en el interior de un automóvil.

CONFLICTOS LABORALES

Los periodistas y obreros gráficos de la ciudad de Córdoba, 775 kilómetros al noroeste de aquí, realizaron hoy un paro de 24 horas en apoyo a los trabajadores del diario Los Principios, quienes plantean reclamos salariales.

La medida de protesta fue dispuesta por el Círculo de la Prensa, el Sindicato de Prensa y la Unión Gráfica de Córdoba, y mañana ocurrirá lo mismo con el matutino La Voz del Interior.

Tampoco se emitieron informaciones radiales ni televisivas.

Los trabajadores de Los Principios exigen el pago de sueldos atrasados y el respeto a las nuevas escalas salariales.

Asimismo, un conflicto laboral amenaza la continuidad productiva en la planta Fia Concord, luego de la suspensión aplicada a 70 operarios por la empresa, dijeron en Santa Fe los matutinos locales.

Fuentes de la empresa denunciaron a la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) por la disminución en la producción y advirtieron que "ante la actual situación, adoptaba todas las decisiones necesarias por graves que ellas resulten".

En otro orden de hechos, el presidente venezolano, Carlos Andrés Pérez, recibió hoy en Caracas, en su despacho del Palacio de Miraflores, al ministro de Economía de Argentina, Antonio Cafiero.

Los pormenores de la conversación entre el presidente Pérez y el ministro argentino no trascendieron.

Al término de su entrevista con el jefe del Estado, Cafiero puntualizó que celebrará conversaciones con altos funcionarios del gobierno venezolano sobre materias de intercambio comercial, industrial y tecnológico entre ambos países.